

Ressort: Vermischtes

Studie: Pornos haben kaum Einfluss auf Sexualverhalten von jungen Menschen

Amsterdam, 25.04.2013, 15:14 Uhr

GDN - Pornos haben laut einer Untersuchung kaum Einfluss auf das Sexualverhalten junger Menschen. Das ist das Ergebnis einer Studie, die am Donnerstag im "Journal of Sexual Medicine" veröffentlicht wurde.

Demnach seien Pornos lediglich für 0,3 bis vier Prozent der Unterschiede im Sexualverhalten junger Menschen verantwortlich. Junge Menschen, die oft Pornos gucken, seien zwar eher dazu bereit, sich für Sex bezahlen zu lassen und neue Sexualpraktiken auszuprobieren. "Unsere Daten zeigen aber, dass eher andere Faktoren als der Konsum von Pornos das sexuelle Verhalten von Jugendlichen oder jungen Erwachsenen beeinflusst", sagte der Forscher Gert Martin Hald. In der Studie wurden 4.600 15- bis 25-jährige Niederländer befragt. Dabei fanden die Forscher unter anderem auch heraus, dass 88 Prozent der Männer und 45 Prozent der Frauen im vergangenen Jahr pornografisches Material konsumiert haben.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12556/studie-pornos-haben-kaum-einfluss-auf-sexualverhalten-von-jungen-menschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619